

# EU amenaza a Cuba por acción en El Salvador

Washington, febrero 23 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos podrían adoptar acciones directas contra Cuba a fin de impedir el envío de armas a los guerrilleros izquierdistas de El Salvador, según informó un alto asesor del presidente Ronald Reagan.

En una entrevista televisiva difundida ayer, el consejero presidencial Edwin Meese, se refuso a descartar la posibilidad de un bloqueo. Añadió que por su propio interés, Cuba debe poner término inmediato a los embarques de armas a esa república centroamericana.

"Es hora de que Cuba y otras naciones que intentan subvertir a otros países tomen conciencia del hecho de que contamos con una nueva administración y una nueva determinación nacional", manifestó Meese.

"Vamos a adoptar las medidas necesarias para man-

tener la paz en el mundo, y eso incluye a El Salvador", añadió.

Consultado sobre la posibilidad de que esa actitud incluya un bloqueo a Cuba, Meese replicó: "no queremos descartar nada".

El Secretario de Estado Alexander Haig, había adelantado que los Estados Unidos brindarían hoy las evidencias que brindan diversos documentos incautados sobre las armas que son enviadas a los rebeldes salvadoreños desde los países del bloque comunista, incluida Cuba.

Meese dijo que las opciones para una acción contra Cuba incluyen medidas económicas, así como también

Pasa a la página 18

## Secreto entre Pdtes. aceleró caída Somoza

Panamá, Feb. 23 (AP). Un acuerdo secreto entre los entonces presidentes Carlos Andrés Pérez de Venezuela y Jimmy Carter, de los Estados Unidos y el ex jefe del gobierno panameño, general Omar Torrijos, aceleró la caída del régimen nicaragüense de Anastasio Somoza, según detalles publicados hoy aquí.

Las revelaciones fueron atribuidas al propio general Torrijos en una entre-

vista con la revista "Cuadernos del Tercer Mundo" reproducida aquí por el diario progubernamental "La República".

El acuerdo, según Torrijos, permitió situar unidades de la Fuerza Aérea venezolana en Panamá y Costa Rica cuando la ofensiva de los sandinistas en septiembre de 1978 fue rechazada por la Guardia Nacional de Somoza.

"La revolución en Nicaragua"

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GUINALDA. Tokio, febrero 23 (AP). El Papa Juan Pablo II recibe una guinalda de una joven japonesa vestida con el tradicional kimono, al llegar al aeropuerto de Tokio.

## E.U.A. contrarrestará Rusia y Cuba en Caribe

Washington, febrero 23 (AP). El comandante de las fuerzas navales norteamericanas en el Atlántico dijo hoy que tendría que desplazar buques de otras zonas vitales si la Armada norteamericana va a incrementar su presencia en el Caribe para compensar la actividad soviética y cubana en esa región.

El almirante Harry D. Train hizo el comentario al prestar testimonio ante el Comité de Fuerzas Armadas de la Cámara de Representantes luego de que un colaborador de alto

rango del presidente Ronald Reagan no descartó un bloqueo a Cuba si ese país comunista no deja de abastecer de armas a guerrilleros izquierdistas de El Salvador.

"La Marina de los Estados Unidos puede y debe prevalecer en el Caribe, pero sólo puede hacerlo a expensas de las fuerzas que han sido destinadas a la OTAN, a la campaña del Atlántico Norte, al Mediterráneo o al Océano Índico", dijo Train en su declaración formal ante el comité.

## Cierra con alza dólar en Europa

Londres, Feb. 23 (AP). El dólar se cotizó en alza con respecto a las principales divisas europeas al cierre de la jornada de hoy, y alcanzó un récord para los últimos nueve meses en Londres al tiempo que subía agudamente con relación al marco alemán. La cotización del oro disminuyó.

Los aumentos del dólar fueron, en gran medida, una reacción a los últimos

Pasa a la página 18

## Emotiva reunión de un anciano con Juan Pablo

Tokio, Feb. 23 (AP). El papa Juan Pablo II y un anciano sacerdote polaco que pasó más de medio siglo ayudando a los indígenas en Japón, mantuvieron hoy una emotiva reunión en el centro católico de esta capital.

El hermano franciscano Zeno Zebrowski de 83 años

Pasa a la página 18



RECORD MUNDIAL. El Paso, Texas, febrero 23 (AP). Henry Marchall y su hijo del mismo nombre, de 3 años, exhiben sus músculos durante una reciente visita a El Paso. Afirman que el niño tiene el récord de 3.078 flexiones en 2 horas, y el padre el récord mundial.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFISCAN COCAINA. Miami, Florida, febrero 23 (AP). El agente de DEA, Peter Gruden, inspecciona algunos de los 826 sacos de pura cocaína estimados en 206.5 millones de dólares que fueron confiscados en un apartamento de Miami después de varios meses de investigación. Este decomiso es el más fuerte registrado en los Estados Unidos.

## Papa sorprende a sus anfitriones en Tokio

Tokio, Feb. 23 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II arribó hoy aquí en la primera visita que realiza un Sumo Pontífice a Japón sorprendido a sus anfitriones hablándoles en su propia lengua y dirigió un duro mensaje a los obispos locales.

Su llegada a este país industrializado, de 117 millones de habitantes, con sólo unos 400.000 católicos, contrastó notablemente con su anterior visita a las Filipinas, que tiene una gran mayoría católica y a la isla de Guam, en el Pacífico.

Llovia persistentemente en el aeropuerto de Tokio cuando arribó el Papa, que fue recibido por unas 100 personas al descender del avión de Líneas Aéreas Filipinas, el canciller Masayoshi Ito le dio una breve bienvenida y el Sumo Pontífice fue conducido

do a través de las calles desiertas hasta la catedral de Santa María.

Una vez en la catedral construida con bloques rectangulares de concreto gris, que llegan hasta el techo en un estilo japonés simple y austero, Juan Pablo II habló por primera vez en público en japonés, con bastante éxito.

El Papa, que estuvo practicando japonés privadamente durante meses en el Vaticano, fue frecuentemente aplaudido cuando saludó a la congregación de curas y monjas y se auto definió como "Peregrino de paz".

El número total de católicos en este país, aún es muy reducido pero por toda la nación existen ahora fervientes comunidades cristianas que hacen creíble el mensaje del Evangelio en el Japón actual," afirmó Juan Pablo.

## Tiroteo alarma en el Parlamento en España

Madrid, Feb. 23 (Latin-Reuter). (Urgente). Fuerzas de seguridad ocuparon esta noche el Parlamento Español, luego que se registraron disparos durante la votación de una moción de confianza para la formación de un nuevo gobierno democrático.

La radio española dijo que un hombre, vistiendo uniforme de teniente coronel, se aproximó a la tribuna del presidente del Congreso empujando una pistola y segundos después se escuchó una ráfaga de disparos.

La agencia española "Europa Press", dijo que guardias civiles paramilitares armados, se dirigieron en camiones hacia el edificio del Parlamento, inmediatamente después

del incidente.

La transmisión de radio en directo de la sesión del Congreso se interrumpió después de los disparos y las emisoras radiales comenzaron a pasar música clásica.

Testigos dijeron que el edificio del Parlamento fue rodeado por guardias civiles.

A corta distancia del edificio se concentró un gran grupo de policías nacionales armados.

La radio nacional española anunció que cuando ocurrieron los disparos alguien pidió calma por el sistema de comunicaciones del Congreso y anunció que oficiales militares arribarían en breve para dar instrucciones a los 350 diputados.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO EN MUNICH. Munich, Alemania Federal, febrero 23 (AP). La policía alemana federal dijo hoy que sospechaba que hubo motivos políticos en el atentado con

explosivos contra las oficinas de Radio Europa Libre en Munich. La radio, que realiza transmisiones a países de Europa Oriental, es financiada por los Estados Unidos.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 18)